

# *Aterriza en Cuba el primer vuelo regular desde EE.UU.*

---



La Habana, 31 ago (RHC) Un avión de pasajeros de la compañía JetBlue Airways aterrizó este miércoles en la ciudad de Santa Clara, en el centro de la nación caribeña, para convertirse así en el primero vuelo comercial regular que llega desde Estados Unidos a Cuba en más de medio siglo.

La aeronave despegó desde la ciudad de Fort Lauderdale, al sur de la Florida, contando en su lista de pasajeros con el secretario de Transporte de Estados Unidos, Anthony Foxx, y el director ejecutivo de la compañía aérea, Robin Hayes.

Viajeros habituales, entre ellos algunos de origen cubano, ocuparon casi la mitad de los asientos en una ruta que podría ser un desafío comercial, al menos inicialmente.

Lázaro Chávez, un farmacéutico de 49 años que vive en Miami y regresa con frecuencia a su tierra natal, dijo en el aeropuerto de Fort Lauderdale que estaba viajando en el vuelo por dos razones.

"Una voy a ver a mi familia. Dos, quiero estar en este histórico viaje", agregó.

En febrero, Washington y La Habana llegaron a un acuerdo para reanudar vuelos comerciales directos, hasta ahora solo se podía volar entre ambos países en servicios chárter, que se mantendrán, o a través de terceros países

Tras los históricos anuncios de restablecimiento de las relaciones diplomáticas entre ambos países, Obama flexibilizó los trámites para poder visitar Cuba, pero los ciudadanos estadounidenses todavía tienen que atenerse a una de las 12 categorías autorizadas, como viajes religiosos, culturales o académicos, entre otros.

"Vuelos regulares (desde) #EEUU alcanzarán real potencial solo cuando termine prohibición de viajes (a) Cuba aún vigente por (el) bloqueo", escribió en su cuenta oficial de Twitter la directora para Estados Unidos de la Cancillería cubana, Josefina Vidal.

Las compañías American Airlines, Frontier Airlines, Silver Airways, JetBlue, Sun Country Airlines y SoutWest Airlines son las líneas aéreas autorizadas por el momento para volar a los aeropuertos cubanos, según informó el Departamento de Transporte de Estados Unidos.

Los vuelos partirán desde Miami, Fort Lauderdale, Chicago, Minneapolis y Filadelfia y llegarán a las ciudades cubanas de Camagüey, Cayo Coco, Cayo Largo, Cienfuegos, Holguín, Manzanillo, Varadero, Santa Clara y Santiago de Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/104192-ateriza-en-cuba-el-primer-vuelo-regular-desde-eeuu>



**Radio Habana Cuba**